
Page 1 sur 4 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU 

DU JEUDI 09 JUIN 2022 

A FONTAINEBLEAU 
 

Etaient présents : Frédéric Montoya, Geneviève Escalaïs, René Boccanfuso, Christian Pelux, Danielle 

Trarieux, Christian Derappe, Jean-François Bourdette, Lydie Loeuillot. 

Absents excusés : Joël Molac, Françoise Douchet 

 

---------------------------------------------- 

 

Indemnité kilométrique 

Suite à une proposition de Frédéric, le Bureau donne son accord pour que l’indemnité soit revalorisée à 

compter du 1er juillet : 

- 0,45€ pour les déplacements en IDF 

- 0,35€ pour les déplacements en province 

Cette proposition sera soumise au vote lors du prochain Comité directeur 

 

Recrutement : 

Frédéric informe le Bureau que les entretiens pour l’embauche d’une salariée à temps partiel (16h par 

semaine) ont eu lieu ce matin.  

Sur les 3 personnes contactées, 2 se sont présentées. 

La seconde personne semble trop qualifiée pour le poste. La première, Mme Elsa COURT est donc retenue 

et arrivera le 1er aout 2022. 

Danielle prendra contacte avec l’autre candidate pour l’informer de notre décision. 

Suite à ce recrutement, il faut prévoir son poste de travail : matériel informatique, téléphonie. 

La tour du PC existant (ancien pc de Caroline) semble obsolète, et l’écran ne dispose pas de prise HDM1 

pour brancher un pc portable. 

René propose d’utiliser son ancien pc portable, éventuellement le faire « booster » et d’acheter un écran 

avec prise HDM1. 

Pour le téléphone, Elsa répondra au numéro actuel de Lydie. (69 à la fin) 

Lydie voit avec SMA pour intervertir les lignes (RDV pris le 29/07/22 avec Thierry de SMA). 

 

Problème messagerie : 

Christian PELUX rencontre des soucis avec sa messagerie personnel « free », certains jours il ne reçoit pas 

tous les mails qu’on lui envoie, ce qui pose problème notamment dans le traitement des fiches. 
 

Françoise Douchet est dans le même cas. 

Il faut doubler les adresses mails perso + FFRP. 
 

Christian utilisera la messagerie de la FFRP : seine-et-marne.editions@ffrandonnee.fr 

Françoise utilisera la messagerie : seine-et-marne.secretaire@ffrandonnee.fr 
 

Prestations effectuées avec Le Rocheton en avril 2022 : pas de nouvelle du paiement, Lydie Rappelle Mme 

ALVITRE. 
 

Pique-nique à Champs sur Marne le 1er octobre 2022 : une lettre partira cette semaine aux présidents de 

clubs pour demander la liste des personnes souhaitant participer à cette journée, ainsi que la participation 

financière pour ceux prenant le car. 

 

Cap sur la Marne : le 11 et 12 Juin 2022 : 300 personnes sont inscrites. 

mailto:seine-et-marne.editions@ffrandonnee.fr
mailto:seine-et-marne.secretaire@ffrandonnee.fr
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Festi-Rando : les 02 et 03 Juillet 2022 : besoin encore de 10 bénévoles 

 

Retour sur La Rando des 3 Châteaux : 

Frédéric nous informe que le Département souhaite maintenir la Rando des 3 Châteaux dans le sud en avril, 

mais il souhaite également faire une édition, en octobre (date à redéfinir), dans le nord, sur le territoire de 

Marne et Gondoire. Si tel était le cas, Frédéric proposera de faire un « copier/coller » des itinéraires de la 

manifestation Festi Rando. 

 

Retour de Jean-François Bourdette : 

Environ 12 000 participants. 

• Prévoir de changer le départ du 21 km, 28 km. En effet la commune de La Chapelle Gauthier n’était 

pas du tout investie dans cette dernière édition. Il y a eu un changement de l’équipe municipale et 

il semble que cette dernière ne soit pas intéressée par cette manifestation. 

• Arrivée à Blandy en même temps des 21 km, 28km et de la Marche Nordique : à revoir 

• Revoir les horaires de la MN, et faire partir les gens sans bâtons dans un second temps. 

• Pour le 7 km : voir si possibilité de le faire dans l’autre sens 

• Problème sur le 14 km au niveau du parc Faucigny + problème parking 

• Pour les 42 km : prévoir une arche « Arrivée » à Blandy, animation + diplôme ? 

• Côte Saint Lienne : un peu étroite 

 

ONF : 

Dans leur convention, nous n’avons pas le droit d’utiliser de la rubalise, l’ONF préconise des panneaux sur 

piquet. 

Non envisageable dans notre cas : trop lourd pour faire le balisage et débalisage et besoin de beaucoup 

plus de matériel. 

L’ONF est passé le lundi 09 mai et a constaté des marquages et des restes de rubalise, merci à l’équipe de 

Philippe Gérat qui s’est immédiatement rendu sur place et a tout nettoyé. 

 

Le Coderando77 doit prochainement rencontrer l’ONF, cette problématique fera partie des sujets à aborder 

lors de l’entretien, au besoin faire intervenir le Département. 

 

Autres problèmes rencontrés :  

GR1 à Vaux le Pénil fermé par la mairie sans avertir le Coderando77 ou le département 

A Samois-sur-Seine il y avait une brocante, les randonneurs ont traversé la manifestation. 

A Livry sur Seine : les gros « leggo » ??? ont bien été apportés par le département mais n’ont jamais été 

positionnés le jour J… 

Sur le flyer de la manifestation des 3 châteaux, le logo du Coderando77 était en noir et blanc, la FFRP a 

contacté Frédéric pour lui faire remarquer. 

 

Le pot de remerciement des Bénévoles aura lieu le 1er juillet 2022 à Fontainebleau à partir de 17h00. 

 

Semaine de l’éducation à la nature avec la FDC77 : 

90 classes ont participées, soit 2 400 enfants. 

Les enfants ont apprécié notre stand. 

Un grand merci de Paul Billon qui a réalisé l’atelier balisage et coordonné les équipes. 

 

Prévoir pour les prochaines éditions :  

• Réunions préalables de l’équipe du Coderando77 
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• Suffisamment de bénévoles pour pallier les absences de dernières minutes. 

• Casquette pour être mieux identifiés. 

• Vestes idem celles du club « Les Galoches Briardes » : Danielle rapportera la sienne à la prochaine 

réunion pour nous la montrer. 

 

Direction Régionale de la Chambre d’Agriculture : Frédéric rencontrera le Vice-Président, seront abordés 

entre autres les problèmes du balisage/signalétique en milieu rural. René se joindra à Frédéric pour ce rdv. 

Le Vice-Président habite en Seine-et-Marne. 

Il faut prévoir de l’inviter à la prochaine journée des Présidents et Bénévoles. 

 

Le 17/06/2022 : RDV avec M. Robin de l’OT de Provins : 

• Présentation de l’itinéraire Provins/Fontainebleau (A/R), 4 Communautés de Communes sont 

concernées, à l’issue de ce rdv, une rencontre sera organisée. 

• Provins Lumières 2022 : 1erréunion 

 

Retour RDV René B. et Françoise D avec l’AEV : 

Leur demander qui est notre interlocuteur en Seine-et-Marne, visiblement l’IDF est découpé en plusieurs 

secteurs. 

Existe-t-il une convention ? 

 

Information de la Commission Sentiers Itinéraires, intervention de René B. 

 

Dans la BD Rando et BD Balisage la couleur « FUCHSIA » est remplacé par « Magenta » plus facile à écrire. 

 

René nous informe : 

• qu’il a repris la gestion du secteur d’Alain Pelloquin (secteur 21) : 5 sur 8 baliseurs sont d’accord 

pour continuer. 

• qu’il va prendre rdv avec la CC Brie Nangissienne pour faire un point sur les itinéraires de ce 

territoire, il abordera également le sujet du PR Thibault de Champagne. 

 

PDIPR : 

Suite au départ de Bruno Honoré, René va proposer au Département, lors du rdv du 20 juin prochain, s’il 

peut avoir les « 2 casquettes » Coderando77 / Département afin d’avancer sur le sujet jusqu’à l’arrivée du 

remplaçant de Bruno en février 2023. 

Pays de Nemours : 4 communes rencontrées, il ne faut pas attendre le remplaçant de Bruno car les 

communes risquent de ne pas donner suite si cela traine trop en longueur. 

Pays de Montereau et Gatinais Val de Loing : RDV à venir 

Pays de Fontainebleau : RDV à venir, il faut commencer par Samoreau dont le maire M. Gouhourry est, 

président de la CA. 

 

Labélisation : 

Revoir les indicateurs et a plus long terme mettre en place une certification. 

Revoir les critères de cotation. 

 

Stage Baliseur à Montigny-Lencoup le 13/06/22 

Le stage est complet : 11 inscrits 

Les stages devront être inscrits sur le calendrier national  

Quid du remboursement du stage d’un adhérent qui a fait son stage baliseur dans un autre département ? 

 

Subventions ANS (Agence Nationale du Sport) : 
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Notre demande de subvention de 15 000 € a été acceptée par la commission régionale IDF. 

Il est à noter que le montant de l’enveloppe du PSF/ FFRandonnée 2022 (Projet Sportif Fédéral) s’élève à 

456 500€ (40% pour les clubs et 60% pour les Comités) Il est donc dommage qu’aucun club de Seine-et-

Marne n’ait présenté de dossier. 
 

Quelques utilisations de ces subventions déjà envisagées  
 

• Baliseurs (270 personnes) : prévoir une journée en Seine-et-Marne avec visite, déjeuner. 

Prévoir une au nord et une au sud, à l’automne 2022 
 

• Sport Santé : 

Merci à Jean-Mary Montéan qui s’est occupé du WE Rando Santé 2022. 

Cette année il aura lieu les 10 et 11 septembre à Troyes, les dates ont changé pour des raisons de 

disponibilité d’hébergement. 

La participation demandée sera de 65 € / pers. 
 

• Action cœur de ville : 

Accessibilité 

Mobilité  

Villes concernées : Coulommiers, Montereau, Meaux, Nemours et Fontainebleau. Pour les 2 

dernières, un itinéraire existe déjà. 

 

Retour sur les réunions avec les clubs :  

3 réunions ont eu lieu (Nord, Centre et Sud) 

30 clubs ont participé. 

Environ 60 personnes se sont déplacées. 
 

Questions les plus posées : 

Certains ne reçoivent pas nos mails, d’autre « se plaignent » qu’on leur en envoie trop… 

Un mail va être adressé pour leur demander de vérifier leurs coordonnées pour la mise à jour de nos 

fichiers et de s’assurer que les renseignements de leur club qu’ils transmettent à la FD sont toujours 

d’actualité (changement de Président, d’adresse, de responsable licences…..) 

Sur les assurances, une journée d’information sera organisée. 

Sur les stages : stages IDF : chers, pas accessible, trop long. 

Sur les pratiques : manque d’un référent Marche Nordique. 

 

Tour de la Seine-et-Marne à pied : 

La prochaine réunion avec les clubs engagés est fixée le 17/06/22. 

Réunion en présentiel au siège du Coderando77 à Fontainebleau et en visio. 

Geneviève fera partie de l’équipe volante. 

Le club de Jean-François « Rando pour Tous » prendra en charge l’étape Bois le Roi / Fontainebleau. 
 

Retour sur la dernière randonnée avec la SRIAS : 

Tout s’est bien passé, 29 personnes ont participées. 

Randonnée sur les Impressionnistes, très appréciée, intervention de la Directrice de l’OT de Moret. 

Passage par le cimetière sur la tombe d’Alfred Sisley. 

 

Informations diverses 

-  Christian Pelux nous informe qu’il reste 40 fiches à créer, et de nombreuse à mettre à jour. 
 

- Frédéric clôture cette réunion en nous informant que l’AG du Coderando 2023 aura lieu à Roissy en 

Brie. 


